

Grau, Iris

Von: Hagen, Gudrun
Gesendet: Montag, 16. November 2015 16:58
An: Paschke Hubert
Cc: Thiele, Marco; Grau, Iris
Betreff: Picknick-Sitzgruppen für das Nordufer des Steinhuder Meeres // Bitte um Abstimmung in der Ortsratssitzung am 03.12.2015

Sehr geehrter Herr Paschke,

der Stadtmarketing Neustadt e. V. hat sich erfreulicherweise bereit erklärt, Picknick-Sitzgruppen für das Nordufer des Steinhuder Meeres zu spenden. Die Spende beinhaltet das Beschaffen und Aufstellen der Sitzgruppe einschl. Tisch und eine Unterpflasterung. Vorgesehen sind 2-3 Sitzgruppen. Eine Sitzgruppe ist vorgesehen in Verlängerung Lüttjen Mardorf, für die 1-2 weiteren werden derzeit noch Standorte gesucht.

Als Ergebnis eines ausführlichen Ortstermins wurde 2013 ein „Standard von Ausstattung und Sauberkeit am Nordufer des Steinhuder Meeres in Mardorf“ mit breitem Konsens aller örtlichen Vertreter herbeigeführt und vom Verwaltungsausschuss am 23.09.2013 beschlossen. Hintergrund dieses Grundsatzbeschlusses war u. a. eine Vermeidung zu hoher Beiträge gem. Fremdenverkehrsbeitragssatzung, denn Herstellung, Anschaffung, Erweiterung, Verbesserung, Erneuerung, Betrieb und Unterhaltung der dem Fremdenverkehr dienenden Einrichtungen sind umlagefähig. Die teilweise schon beschafften Picknickgruppen verursachen für die Stadt zwar keine Anschaffungskosten, aber Kosten für die spätere Unterhaltung. Um die Entwicklung der Fremdenverkehrsbeiträge und des städtischen Unterhaltungsaufwandes transparent zu handhaben, möchte ich daher auf Folgekosten hinweisen:

Zu nennen sind:

- Reinigung der Sitzgruppenbereiche (Handreinigung)
- Papierkorbreinigung: Wir werden versuchen, bestehende Papierkörbe umzusetzen, je nach gewähltem Standort können aber Neubeschaffungen erforderlich werden. Ein Picknickplatz erfordert einen Papierkorb.
- Ersatz von abgängigen Sitzauflagen
- Pflasterregulierung (meist erst nach einigen Jahren)
- Kontrolle der Verkehrssicherheit

Ich bitte Sie, die Thematik im Ortsrat bekannt zu geben, damit für die Abweichungen vom seinerzeitigen Standard ein Konsens hergestellt wird. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Gudrun Hagen

Fachdienstleitung
Stadtgrün
Telefon: -231

Theresenstraße 4, Eingang C